



Ibagué, 24 de diciembre de 2024

Comunicado de prensa 2762

El Bunde, Ciudadela Simón Bolívar y Protecho Topacio fueron los ganadores del concurso el 'Barrio Más Iluminado'

Los premiados se llevaron una lechona y la presentación de orquestas musicales en vivo.

Los barrios El Bunde, Ciudadela Simón Bolívar y Protecho Topacio fueron los felices ganadores del concurso 'El Barrio Más Iluminado', una actividad de la Alcaldía de Ibagué que despertó de sus habitantes la magia del espíritu navideño.

La actividad que buscaba incentivar la unión y el trabajo en equipo, sacó a flote la creatividad de más de 20 sectores que participaron con sus vecinos y amigos, decorando las calles, parques y viviendas.

"Para elegir a los tres barrios ganadores, se implementó un sistema transparente que demostró la interacción digital, sumando los me gusta y comentarios de las fotografías compartidas en redes sociales. Los barrios que se destacaron y lograron conquistar tanto a los jurados como al público fueron, El Bunde etapa IV, Ciudadela Simón Bolívar II y Protecho Topacio", explicó Edilberto Pava, gerente de Infibagué.

El concurso, que se realizó a través de las redes sociales de la Alcaldía de lbagué e Infibagué, logró cerca de 6.872 reacciones entre likes y comentarios.

















Además, los pasacalles, luces, figuras navideñas, iluminación y el espíritu de la Navidad fueron los protagonistas de este mágico concurso.

"Estamos felices por este maravilloso concurso que unió los corazones y saco a flote la creatividad de todos los vecinos, que con esfuerzo nos unimos para decorar la cuadra, ponerla bonita y lograr llevarnos este primer puesto. Vamos a compartir esta rica lechona con todos los vecinos y por supuesto a celebrar noche buena con los shows musicales. Gracias a la Alcaldía de lbagué y a nuestra alcaldesa por hacer este tipo de concursos este está época del año", dijo Orfelina Lázaro, habitante del barrio El Bunde y ganadora del primer puesto.

Es de resaltar, que el concurso se realizó desde entre el 3 y el 11 de diciembre y el sorteo se hizo este lunes, 23 de diciembre.









